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 СПРАВКА «ОГ»
Екатеринбург получил пра-
во провести чемпионат Ев-
ропы по парусному спорту в 
дисциплине «матчевые гон-
ки» летом 2019 года. Матче-
вые гонки – это формат, в ко-
тором участники регаты выхо-
дят на старт не одновременно, 
а встречаются в парных гон-
ках – каждый с каждым. По 
завершении гонок по сумме 
набранных очков определя-
ются полуфиналисты, затем – 
финалисты. 

 ДОСЬЕ «ОГ»
Анатолий Алексеевич КОНЦЕВОЙ
 Родился 19 января 1953 года в Свердловске-44 (ныне — Но-
воуральск).
 Мастер спорта по баскетболу. Заслуженный тренер России.
 В 1972–1982 годах выступал за свердловский баскетбольный 
клуб «Уралмаш», в составе которого стал двукратным и четырёх-
кратным призёром чемпионатов РСФСР. 
 С 1982 года на тренерской и административной работе в жен-
ской команде «Уралмаш», которая шесть раз становилась призё-
ром, в том числе в 1987 году — чемпионом РСФСР.
 В марте 1990 года стал инициатором создания профессио-
нального женского баскетбольного клуба «Уралмаш». За 12 лет 
под его руководством клуб восемь раз становился призёром чем-
пионатов России, а в 2002 году команда впервые в своей исто-
рии стала чемпионом российской Суперлиги и завоевала путёв-
ку в Евролигу.
 В 2008–2009 годах – спортивный директор БК «Триумф» (Лю-
берцы). С 2003 по 2010 год — полномочный представитель пре-
зидента РФБ в Уральском федеральном округе. В 2000–2015 го-
дах — член исполкома РФБ. В 2010–2015 годах — президент БК 
«Урал» (Екатеринбург), с августа 2015 года – генеральный дирек-
тор клуба.

Евгений ЯЧМЕНЁВ
Сегодня пройдут похороны 
Анатолия Концевого. Гене-
рального директора екате-
ринбургского баскетболь-
ного клуба «Урал» не стало 
10 июня. Ему было 67 лет.Игрок свердловского «Уралмаша», затем тренер и один из пионеров в той про-фессии, которую сейчас на-зывают «спортивный ме-неджер», создатель одно-го из первых в стране про-фессиональных спортив-ных клубов. Без Анатолия Концевого сложно предста-вить историю свердловско-го и российского баскетбо-ла конца прошлого и начала нынешнего века.Да, он не достиг, будучи игроком, таких вершин, как его товарищи по команде 
Станислав Ерёмин и Анато-
лий Мышкин, но именно ему принадлежит не превзойдён-ный до сих пор рекорд резуль-тативности игроков сверд-ловских команд в одном мат-че – 45 очков в игре с куйбы-шевским «Строителем» в кон-це 70-х годов (к сожалению, точную дату не мог назвать ни сам Концевой, ни другие участники того матча, но сам факт все уверенно подтверж-дали, а статистических дан-ных по тому периоду не со-хранилось). И это с учётом то-го, что трёхочковые броски в Европе появились только по-сле Олимпиады 1984 года.Максимум, что удалось сделать за последующие поч-ти четыре десятилетия, это повторить тот же результат:  в январе 2004 года латвийский легионер «Евраза» Айнарс Ба-
гатскис набрал те же 45 оч-ков, но почти половину из них дальними бросками.Я однажды спросил у Кон-цевого: какие чувства он ис-пытывает, когда кто-то из дей-ствующих игроков вплотную подбирается к его рекорду.«Абсолютно спокойно к этому отношусь, – ответил Анатолий Алексеевич. – В этом результате нет ничего сверхъестественного. Просто часто игрок, набравший оч-ков 20, начинает задумывать-ся: а не слишком ли много? 

Если идёт бросок – надо бро-сать».  И ещё одна цитата, как нельзя лучше характеризую-щая Концевого как человека, которому здравое осознание своих скромных возможно-стей не мешало ставить мак-симальные цели и, более того, добиваться их:«Надо понимать, что мне была уготована роль игрока скамейки. Тогда играли Ерё-мин, Коростелёв, Мишаков 

– баскетболисты на порядок сильнее. Но для меня сидеть на лавке было унизительно, и я стремился как-то вылезть из этой ситуации. И уж если ме-ня на площадку выпускали, старался свой шанс использо-вать».     Зато, став менеджером, Концевой уже, без сомнения, был «игроком стартовой пя-тёрки». И наверное, звёздным его периодом стало создание профессионального клуба на 

базе женской команды «Урал-маш» в 90-е годы. Когда при нехватке денег на выручку приходила смекалка. Со сторо-ны многим тогда казалось, что «Уралмаш» купается в день-гах, месяцами разъезжая по заграничным сборам. А прав-да была в том, что клуб таким образом спасался от бездене-жья, поскольку сыграть с тог-дашним «Уралмашем» счита-лось хорошей школой, и по-ездки организовывались за счёт принимающей стороны. В нынешнем женском клу-бе, который теперь называет-ся «УГМК», не любят вспоми-нать о том, что первого свое-го чемпионства в России «ли-сицы» добились под руковод-ством Концевого. Именно за работу в женском клубе в 2001 году он был признан лучшим баскетбольным менеджером России в первом постсовет-ском десятилетии. Последним его детищем стал мужской клуб «Урал», ко-торый до прихода Концево-го занимал преимуществен-но «надцатые» места, а при нём дважды становился чем-пионом Суперлиги. Анатолий Алексеевич мечтал о том, что-бы екатеринбургский муж-ской баскетбол вернулся в элиту, чтобы команда играла в Единой лиге ВТБ (ему при-надлежит шикарная по сво-ей образности фраза, которой могли бы позавидовать ны-нешние профессиональные создатели рекламы: «Городу небоскрёбов нужна игра ги-гантов»). Но повторить урал-машевский вариант в совре-менных реалиях у него так и не получилось.Кто-то из канадских хок-кеистов по случаю введения в Зал хоккейной славы сказал: «Я счастливый человек, пото-му что всю свою жизнь посвя-тил любимой игре своего дет-ства». Думаю, что Анатолий Алексеевич Концевой вполне мог сказать про себя то же са-мое.            
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

«Если идёт бросок — надо бросать…»

Матч «Урал» – «Рубин» 
пройдёт при зрителях
Домашняя встреча футбольного клуба «Урал» 
с «Рубином» 20 июня пройдёт на «Екатерин-
бург Арене». Матч смогут посетить примерно 
3 500 человек.

Как сообщили в пресс-службе ФК «Урал», 
вход на стадион будет разрешён только при 
наличии средств индивидуальной защиты: 
перчаток и масок. Во время матча будет дей-
ствовать свободная рассадка с условием рас-
положения болельщиков на расстоянии не 
менее полутора метров друг от друга.

Как раньше писала «Облгазета», возмож-
ность попасть на матчи уральской команды 
будет только у владельцев сезонных абоне-
ментов и у болельщиков, которые приобрели 
билеты в марте текущего года.

Добавим, сезон 2019/2020 чемпионата 
России по футболу был приостановлен в мар-
те из-за пандемии коронавируса. На данный 
момент ФК «Урал» занимает 10 строчку в тур-
нирной таблице, имея в активе 25 очков. Чем-
пионат будет продолжаться почти месяц – до 
22 июля. За это время футболисты сыграют 
восемь туров. Ещё никогда в истории Россий-
ской премьер-лиги (РПЛ) матчи не проводи-
лись в таком интенсивном графике.

Это будет первый матч на «Екатеринбург-
Арене» с ноября 2019 года.

Нина ГЕОРГИЕВА
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом
Департамента информационной политики Свердловской области 
от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых государственными 
учреждениями Свердловской области, в отношении которых функции 
и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной 
политики Свердловской области, к социально значимой информации».

Анатолий Концевой становился чемпионом и как игрок, 
и как тренер, и как менеджер

«Синара» заняла по итогам неполного регулярного чемпионата 
третье место и готова к борьбе за медали в плей-офф
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Пётр КАБАНОВ
Столица Урала всё же не при-
мет в этом году чемпионат 
Европы по матчевым гонкам. 
«Облгазете» подтвердили 
эту информацию в Губерн-
ском яхт-клубе «Коматек». 
По согласованию с оргкоми-
тетом чемпионат будет пере-
несён на следующий год. Европейская федерация па-русного спорта (EUROSAF) на своём сайте (без каких-либо дополнительных деталей) ука-зала, что старт в Екатеринбур-ге, как и большинство летних соревнований, отменён. – Чемпионат Европы будет перенесён, – рассказал корре-спонденту «Облгазеты» вице-президент Всероссийской фе-дерации парусного спорта, ге-неральный директор Губерн-ского яхт-клуба «Коматек» 
Юрий Крюченков. – Мы связа-лись с Европейской федераци-ей, обсудили перенос на 2021 год, на такие же сроки (чемпи-онат планировали провести с 11 по 15 августа). Должна была принимать Италия, но её ото-двинули, оставили Екатерин-бург. Понятно, что этим летом даже при самых оптимистич-ных раскладах мы провести не сможем. Французы и финны со-общили, что не смогут. Нам, ко-нечно, жалко сил, потраченных на организацию, но что делать. В Екатеринбурге до послед-него момента планировали провести чемпионат Европы – 

одно из крупных международ-ных соревнований, запланиро-ванных на лето на Урале. Ещё в середине мая EUROSAF ничего не отменяла, но текущая обста-новка внесла свои коррективы.  При этом в акватории Верх-Исетского пруда должны прой-ти российские старты. – Планируем провести пер-венство (до 23 лет) и чемпио-нат России по матчевым гон-кам, – добавил Крюченков. – Согласуем даты с министер-ством спорта. Предварительно так: конец июля – первенство, в августе, ближе ко Дню города – чемпионат.  
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Европейские яхтсмены на Урал не приедут
Яхты «Рикошет-747». На таких должны были соревноваться 
участники чемпионата Европы по матчевым гонкам. 
Но в 2020 году этого не произойдёт
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Данил ПАЛИВОДА
Исполком Ассоциации мини-
футбола России на очеред-
ном заседании утвердил ка-
лендарь оставшихся матчей 
Суперлиги. Также стало из-
вестно о том, что доигровка 
чемпионата России пройдёт 
в формате плей-офф.

БЕЗ ОКОНЧАНИЯ «РЕГУ-
ЛЯРКИ». Ранее Ассоциация по-сле обсуждения с клубами при-няла решение завершить до-срочно регулярный чемпионат. Вариантов было несколько, од-нако клубы единогласно реши-ли, что доигрывать необходи-мо уже сразу с плей-офф. Клю-чевым моментом в принятии этого решения стал тот факт, что из дальнейшей борьбы вы-был чеченский «Беркут»: ко-манда не сумела справиться с финансовыми трудностями на фоне пандемии коронавируса и снялась с турнира. Далеко не самый многочисленный чем-пионат (в Суперлиге в нынеш-нем сезоне выступало всего де-вять команд) лишился ещё од-ного представителя. Таким об-разом, в турнире осталось во-семь клубов, а так как в плей-офф попадают именно восемь участников, вполне логично, что от доигровки регулярного чемпионата отказались.В соперники по плей-офф екатеринбургской «Синаре», которая заняла третье место по итогам недоигранной «регу-лярки», стал «Норильский ни-кель». В нынешнем сезоне ко-манды встречались между со-бой четыре раза. В рамках чет-вёртого тура в Екатеринбурге «Синара» одержала две побе-ды – 4:2 и 3:0. В 13-м туре клу-бы встречались в Норильске и обменялись победами. При этом «Норильский никель» су-мел добраться до финала Куб-ка России и даже выиграть пер-вый матч финальной серии у «Газпром-Югры» – 1:0. А вот от-

ветный поединок не состоялся из-за коронавируса.Текущий сезон команды бу-дут завершать в составах, ко-торые есть на данный момент. Исключением будут являть-ся игроки «Синары» – Кирилл 
Старостин, Евгений Козыр-
чиков и Павел Сысолятин. В феврале три молодых воспи-танника екатеринбургского клуба были отданы в аренду «Беркуту», но так как грознен-ский клуб прекратил своё уча-стие в текущем сезоне, Ассо-циация мини-футбола России разрешила футболистам вер-нуться в Екатеринбург и дои-грать сезон за «Синару».

БЕЛОРУСЫ И КАЗАХИ – 
НЕ ЛЕГИОНЕРЫ. Также Ассо-циация мини-футбола России объявила о том, что с сезона 2020/2021 граждане стран Ев-разийского экономического со-юза (Армения, Белоруссия, Ка-захстан, Кыргызстан) не бу-дут считаться легионерами. Это уже не первый вид спорта в России, в котором вводят по-добное правило.

Пару лет назад спортивные чиновники обмолвились, что нововведение коснётся всех игровых видов спорта на клуб-ном уровне. Первым правилу стали следовать в чемпионате России по футболу, где немало представителей перечислен-ных государств. Следом присо-единилась Континентальная хоккейная лига, теперь настала очередь мини-футбола.На эту ситуацию можно взглянуть под разными угла-ми. Вроде бы хорошо, что ли-мит на легионеров пытают-ся ужать хоть каким-то спосо-бом. До идеала (до полного его уничтожения) ещё далеко, но хоть какой-то шажок сделан. При этом возникают вопросы. А именно: не скажется ли вве-дение этого правила на каче-стве легионеров в российских чемпионатах? Почему-то есть ощущение, что скажется. Ру-ководители клубов откроют для себя сразу четыре новых направления рынка, при этом рынки далеко не первосорт-ные, зато дешёвые.

Такое решение вряд ли усилит какой-то российский чемпионат. В игровых видах наши внутренние первенства гораздо сильнее националь-ных чемпионатов вышеука-занных стран. Так зачем при-возить условных белорусов, когда их место может занять местный воспитанник? Выи-грает, пожалуй, только бело-рус, который уйдёт на повы-шение как в уровне чемпио-ната, так и в уровне зарплаты.Конечно, бывают исклю-чения. К примеру, в хоккее есть натурализованные каза-хи и белорусы (Найджел До-
ус и Джефф Плэтт), которые по своему уровню превосходят многих российских игроков. Понятно, что Плэтт и Доус – ка-надцы, имеющие паспорт Бело-руссии и Казахстана. И со следу-ющего сезона они, можно ска-зать, будут ещё и россиянами. Забавная ситуация. И, кстати, в выигрыше опять же останут-ся иностранцы: условный Доус, который получал в «Автомоби-листе» 150 миллионов рублей в год, вполне может повысить требования, ведь теперь он не будет считаться легионером.В мини-футболе есть до-вольно неплохие представите-ли Казахстана. Но это единич-ные случаи. Российские чем-пионаты нуждаются в силь-ных легионерах, при которых и российские футболисты бу-дут прогрессировать, борясь с ними за место в составе. Так де-лают во всём мире, но не у нас. Что ж, посмотрим, к чему при-ведут новые эксперименты. Однако что-то подсказывает, что положительной динамики ждать не стоит.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Мини-футбол вернётся первого августаРоссийская Суперлига доиграет сезон в формате плей-офф

КАЛЕНДАРЬ
1/4 финала
1–2 матч: 
1–2 августа 2020
3–4 матч: 
5–6 августа 2020
5 матч: 
9 августа 2020 
(при необходимости)
1/2 финала
1–2 матч: 
13–14 августа 2020
3–4 матч: 
17–18 августа 2020
5 матч: 
21 августа 2020 
(при необходимости)
Финал и серия 
за 3-е место
1–2 матч: 
25–26 августа 2020
3–4 матч: 
29–30 августа 2020
5 матч: 
2 сентября 2020 
(при необходимости)
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Евгений ЯЧМЕНЁВ
Тяжёлая атлетика может по-
терять статус олимпийско-
го вида спорта из-за допин-
га и коррупции. О вероятно-
сти такого развития даль-
нейших событий заявил пре-
зидент Международного 
олимпийского комитета То-
мас Бах.Скандал у штангистов раз-разился ещё в январе этого го-да и привёл к отставке казав-шегося непотопляемым прези-дента Международной федера-ции тяжёлой атлетики 81-лет-него венгра Тамаша Аяна. По утверждению документаль-ного фильма, подготовленно-го всё тем же немецким журна-листом Хайо Зеппельтом, ко-торый похоронил российскую лёгкую атлетику, федерация скрыла как минимум 40 поло-жительных допинг-проб и до-пустила появление нарушите-лей на чемпионате мира и что Аян мог быть причастен к кор-рупции и сокрытию наруше-ний допинговых правил. Была организована система подкупа с целью получения голосов на выборах, а также обнаружено более 10 миллионов долларов неучтённых средств.Для проверки фактов, упо-мянутых в расследовании Зеп-пельта, был привлечён другой хорошо известный персонаж — канадский юрист Ричард 
Макларен, который по поруче-нию ВАДА готовил в 2016 году доклад по проблемам допинга в России. В итоге мало того что факты подтвердились, всё ока-залось гораздо хуже. А ведь Аян не только многолетний руко-водитель Международной тя-желоатлетической федерации, но и видный функционер само-го МОК.Собственно, ничего неожи-данного не произошло. У тя-жёлой атлетики, пожалуй, са-мая неприглядная репутация из всех видов спорта. К приме-ру, фонд «Петербургская поли-тика» подсчитал, что более 17 процентов публикаций об этом виде спорта в российской прес-се были посвящены пробле-мам с допингом. Для сравне-ния, у биатлона, где, как иногда кажется, кроме допинг-сканда-

лов вообще ничего не происхо-дит, этот показатель составля-ет чуть более 6 процентов.Тяжёлая атлетика дале-ко не впервые получает, если пользоваться футбольной тер-минологией, «жёлтую карточ-ку». И по идее давно уже заслу-живает «красной», то есть уда-ления с поля. Но для Олимпи-
ад – это всё-таки особый вид 
спорта, один из девяти, не-
изменно присутствующих 
на Играх с 1896 года, то есть 
всё время пока существуют 
современные Олимпиады. И 
исключение тяжёлой атле-
тики будет признанием бес-
помощности МОК перед про-
блемой допинга. Тяжелоатле-тический помост – это одно из тех мест, где выявляются пре-делы человеческих возможно-стей. Этим и обусловлен при-стальный интерес к соревнова-ниям штангистов. И как гово-рил в интервью «Областной га-зете» легендарный олимпий-ский чемпион и обладатель 63 мировых рекордов Давид Ри-
герт, без всякого допинга при нынешней технике исполне-ния резерв для роста резуль-татов в тяжёлой атлетике ещё есть. Многочисленные преду-преждения эффекта не возы-мели, поскольку, видимо, не только в России надеются на 

то, что пронесёт. Но сейчас, по-хоже, за штангистов взялись всерьёз.  «Наше желание раскрыть правду означает, что теперь мы должны работать с известны-ми фактами, – цитирует РИА «Новости» американку Урсу-
лу Папандреа, которая с янва-ря исполняет обязанности пре-зидента Международной феде-рации тяжёлой атлетики. – По-лученные выводы также да-ют возможность перестроить и реформировать организацию. Это не возможность, а абсолют-ная необходимость». Можно, правда, провести параллели с Всероссийской фе-дерацией лёгкой атлетики, ко-торая остаётся вне закона с но-ября 2015 года. Всё это время её тоже перестраивают и ре-формируют, но толку от это-го мало. Может быть, у штан-гистов получится лучше, чем у легкоатлетов. Без сомнения, масштабный скандал в тяжёлой атлетике — это ещё один мощный удар по самой идее Олимпиады. Репу-тация у этих соревнований и без того хуже некуда — о чём говорить, когда и спустя годы нельзя быть уверенным, что итоги олимпийских турниров окончательны, ни у кого боль-ше медали не отберут, никого не объявят «бумажным» побе-

дителем. Перераспределение медалей — это какой-то аб-сурд, многие атлеты признава-лись, что завоёванная в сраже-нии серебряная или бронзовая медаль для них гораздо цен-нее, чем перераспределённое золото.На предстоящей – если она, конечно, состоится в 2021 году – Олимпиаде в Токио тяжёлая атлетика останется в програм-ме соревнований, но разыгра-ют ли свои комплекты наград штангисты в 2024 году в Пари-же, пока неизвестно.  Как ни странно, волна скан-далов хоть и снизила интерес к Олимпийским играм, но он по-прежнему остаётся очень высоким и у болельщиков, и у спортсменов, которые меряют свою жизнь четырёхлетними циклами и мечтают подняться на олимпийский пьедестал. И «чистых» спортсменов, хочется верить, всё-таки большинство. Тех, которые хотят победить за счёт своего таланта и трудолю-бия, а не за счёт изощрённой поддержки фармакологии.         
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Вес обвинений штангистам не покорился

С первой попытки справиться с весом предъявленных обвинений тяжелоатлетам не удалось
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